

佐藤辰己  
さとう たつみ



▲開通間近な 犬飼一千歳間の中九州横断道路  
(千歳町高添付近)

質問  
大野・竹田間にインター・  
チエンジを増設する推進計  
画はあるのか。

インター・チエンジは  
中九州横断道路



答弁 市長

平成19年度に大野・竹田  
間のルートを決定、平成21  
年度より工事に着手し、平  
成27年度を完了目標と伺っ  
ています。

インター・チエンジは、現  
時点では朝地町の「道の駅  
あさじ」および竹田市「竹  
田中学校」付近が予定され  
ているようです。

増設の必要箇所があれば、  
今後の道路設計などの状況  
を見ながら国土交通省に要  
望していきたい。

衛藤竜哉  
えとう たつや



市民に見える  
行政とするために

質問

議場の生中継が必要と考  
えるが、見解は。

また、市全域にケーブル  
テレビを段階的にでも普及  
する考えは。

答弁 企画部長

市議会の議場状況など、  
公正で透明性の高い情報を、  
多くの市民に届けるのは重  
要であると考えています。

例えば、市議会のホームページ  
で、収録映像を見る  
ことができるようになります。  
手法を検討していきます。

ケーブルテレビの普及拡  
張は、技術革新の進展など  
を総合的に考え、今後さら  
に検討を重ねていきたいと  
考えていました。

宮崎県高千穂町との  
交流・連携を

質問

県境ということもあり、  
昔から交流してきた。

これからも行政・商工会  
などを通じて、道路改良、  
産業、観光など地域の発展  
のため、交流を深めていく  
必要があるが、考え方伺う。

答弁 企画部長

高千穂町と連携し、「主  
要地方道緒方高千穂線整備  
促進期成会」で引き続き要  
望活動を行っていきたいと  
考えています。

今後も県の枠を超えた住  
民同士の交流がますます盛  
んになることを望みます。

▲毎年行われている高千穂町との地域間交流  
“もみじ祭り”も11月上旬に開催されています